



¡Estamos en Instagram!

por Daniel Urdaneta

Instagram (comúnmente abreviado como IG o Insta) es una aplicación y red social de origen estadounidense, propiedad de Meta (anteriormente Facebook). Creada por Kevin Systrom y Mike Krieger, fue lanzada el 6 de octubre de 2010. Ganó rápidamente popularidad, llegando a tener más de 100 millones de usuarios activos en abril de 2012 y más de 300 millones en diciembre de 2014. Instagram fue diseñada originariamente para iPhone y a principios de abril de 2012 se publicó una versión para Android. En 2016 se lanzó la versión oficial para Windows 10.

Instagram también posee un medio de comunicación privado para hablar llamado Instagram Direct, y una función llamada Historias (en inglés, Stories) donde todas las personas pueden publicar fotografías y vídeos temporales a su perfil, agregando variados filtros y efectos, con una duración máxima de permanencia de 24 horas; que también se pueden guardar en el perfil permanentemente para que puedan ser vistos, como «Historias destacadas». Esta característica también permite a los usuarios una función de videos en directo, que también pueden ser guardados para ver con posterioridad y a través de los que pueden interactuar con otros seguidores; compartir gifs; crear y editar reels e incluso hacer videollamada, una función muy utilizada por los usuarios.

Según datos de la web DataReportal en julio de 2022 Instagram es la cuarta red social más utilizada a nivel mundial, con alrededor de 1.440 millones de usuarios activos mensuales.

(<https://datareportal.com/essential-instagram-stats#:~:text=Instagram%20is%20one%20of%20the,the%20world%20in%20July%202022>)

Es por ello que apegados al espíritu de la Palabra en Hechos 1:8 y en el intento de llevar el mensaje del Evangelio al mundo, hemos sumado un perfil en Instagram a los que ya tenemos en otras redes sociales como Facebook, Twitter y YouTube. Esta cuenta de Instagram mostrará las novedades del IBIT para que todos estén al tanto de lo que ocurre en nuestro Instituto Bíblico. Es por ello que los invitamos a visitarnos en https://www.instagram.com/ibit_tibi/ y además pedimos que comiencen a seguirnos. Veamos si en una semana llegamos a los 1.000 seguidores!

Dios nos bendiga a todos.